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AXE	SEINE,	
NAVIGATION	A	VUE	DU	GOUVERNEMENT	

	
1er	 Ministre	 d’un	 gouvernement	 dont	 les	 jours	 sont	 comptés	 à	 l’issue	 d’un	 quinquennat	 où	
l’Etat	 aura	 brillé	 par	 son	 absence	 de	 stratégie	 en	 matière	 industrielle	 et	 portuaire,	Bernard	
Cazeneuve	s’est	lancé	hier	à	Rouen	dans	une	opération	de	communication	qui	vient	pourtant	se	
heurter	à	la	réalité	des	chiffres.	
	
Tentant	de	répondre	aux	nombreuses	démarches	engagées	contre	les	graves	menaces	pour	les	
ports,	l’économie	et	l’emploi	normands	que	comporte,	en	l’état,	la	construction	du	Canal	Seine	
Nord	validée	récemment	par	le	Gouvernement,	le	1er	Ministre	a	annoncé	300	millions	d’apport	
de	l’Etat	en	faveur	du	développement	de	l’axe	Seine.	
	
Un	engagement	sans	commune	mesure	avec	les	2	milliards	qu’il	va	consacrer	à	la	création	du	
canal,	 et	 très	 éloigné	 des	 enjeux	 qui	 se	 posent	 et	 des	 investissements	 nécessaires	 à	 la	
consolidation	du	port	de	Rouen	et	au	développement	du	port	du	Havre.	
	
Pour	ne	prendre	que	ce	simple	exemple,	le	projet	stratégique	du	port	du	Havre	a	besoin	de	385	
Millions	 d’investissements	 jusqu’en	 2019	 dont	 plus	 de	 200	 millions	 dédiés	 à	 des	
infrastructures	et	outils	nouveaux	sur	le	domaine	portuaire.	
	
Depuis	 des	 mois,	 avec	 les	 autres	 élus	 communistes	 comme	 Thierry	 Foucaud	 encore	
récemment,	 nous	 ne	 cessons	 d’interpeller	 le	 gouvernement	 sur	 le	 péril	 que	 fait	 peser	 sur	 le	
complexe	 industriel	 et	 portuaire	 normand	 l’absence	 de	 stratégie	maritime	 et	 industrielle	 de	
l’Etat,	 tout	 comme	 sa	 décision,	 sur	 demande	 de	 l’Union	 Européenne,	 de	 construire	 le	 canal	
Seine-Nord	au	service	des	ports	concurrents	de	l’Europe	du	Nord.	
	
L’Etat	se	doit	par	conséquent	d’investir	1	milliard	d’euros	(soit	la	moitié	de	ce	qu’il	met	sur	
la	table	pour	le	canal)	sur	l’axe	Seine	afin	de	garantir	que	le	canal	ne	vienne	pas	concurrencer	
de	manière	déloyale	nos	ports	et	ses	emplois.	Avec	300	millions	annoncés	hier,	nous	sommes	
loin	du	compte.	
	

Jean	Paul	LECOQ	
Maire	de	Gonfreville	l’Orcher,	
Vice	Président	de	la	CODAH,	
Conseiller	Départemental	

	
	
	
	


